

Nantes, le 10 mars 2022

Labellisation « I-Site » de Nantes Université : une grande fierté pour la Région

« C'est une très grande fierté pour la Région. Nantes Université est le seul établissement du Grand Ouest à décrocher le label « I-Site » et à entrer dans le club très fermé des universités à ambition mondiale.

La Région a toujours cru à ce projet collectif. Nous avons, à chaque étape de son développement, confirmé nos engagements (10 millions d'euros) et notre volonté de le voir aboutir.

Cette labellisation est une chance incroyable pour notre jeunesse, pour l'excellence et la valorisation, en France et à l'étranger, des diplômés qui leur seront délivrés. Et c'est aussi, évidemment, une chance incroyable pour nos entreprises, qui disposeront d'un écosystème exceptionnel pour innover et inventer les technologies de rupture qui feront l'économie de demain dans les secteurs stratégiques de la santé et de l'industrie du futur.

C'est à Nantes Université que l'on va bâtir, par le haut, par la recherche, par l'excellence, la souveraineté industrielle dont la France a tellement besoin.

Cette labellisation est aussi une très belle reconnaissance pour tous les acteurs du projet, qui ont su dépasser leurs différences, leurs divergences parfois, pour atteindre cette magnifique ambition. Je veux en particulier saluer l'engagement de Carine Bernault, présidente de Nantes Université, qui a su imposer un vrai leadership positif pour faire réussir cette grande entreprise collective ».

Christelle Morançais
Présidente de la Région des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Sophie Ferger : sophie.ferger@paysdelaloire.fr – 02 28 20 20 65 30 – 07 72 21 16 97